



Comenzó con posturas encontradas el Parlamento Abierto para el análisis de la reforma electoral en San Lázaro

Con posturas encontradas en la Cámara de Diputados inició el Parlamento Abierto de la reforma electoral, un análisis con especialistas, autoridades y políticos. La coalición 'Va por México', integrada por PRI, PAN y PRD reafirmaron su participación, pero ratificaron que la moratoria constitucional sigue vigente y no aprobarán ninguna propuesta que debilite al INE y al Tribunal Electoral, o militarice al país; en Morena pidieron a la oposición actuar con seriedad y lógica, pues los organismos electorales deben y tienen que ser revisados.

<https://drive.google.com/file/d/1v-kjMwGTDWg5kpQEV1vpm-kF7qinSFvS/view>